
INFORMAÇÃO 

Informo para os devidos fins que em cumprimento à ordem da Desembargadora

Amélia Martins de Araújo, Presidente da Comissão de Informatização, não houve reunião

no mês de Junho de 2023, por não haver processo ou questões administrativas a pautar.

Era o que me cabia informar. 

Marcos Antônio Monteiro de Almeida Júnior 
Secretário da Comissão Permanente de Informatização 


